



Santiago de Cali, 09 de marzo de 2022

Circular de Rectoría #030

Para: Toda la comunidad del Colegio Alemán de Cali
De: Rectoría
Asunto: Escuela de Formación ONU

Estimada comunidad del Colegio Alemán de Cali

Cordial saludo,

Por medio de la presente felicitamos a los estudiantes del Colegio Alemán de Cali inscritos en la Escuela de Formación ONU y a las instituciones invitadas, por su activa participación en la versión VIII del Modelo ONU DESC MUN, que se llevó a cabo el pasado 04 de marzo en las instalaciones del Colegio.

La Escuela de Formación ONU del Colegio es un espacio pedagógico, organizado y liderado por el área de Ciencias Sociales, con el propósito de formar y capacitar a los niños, niñas y jóvenes en mecanismos de diálogo y la negociación, simulando el rol diplomático/delegado de las Comisiones de la ONU.



Hasta la próxima versión IX del Modelo DESC MUN 2023.

Cordialmente,
Jan Fischer
Rector / Schulleiter



DAS
Deutsche Auslandsschulen
International

Antes de imprimir piense en su responsabilidad y
compromiso con el medio ambiente



Colegio Alemán Cali
Avenida Gualí # 31
Ciudad Jardín, Cali

